

Aktuelle Nachrichten 2021

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. Januar 2021

[Kandidatinnen und Kandidaten für Wahl zum Seniorenbeirat gesucht](#)

Am 27. April 2021 findet die Wahl zum Seniorenbeirat in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg statt. Der Seniorenbeirat besteht aus mindestens 9 und höchstens 13 gewählten Mitgliedern. Die Henstedt-Ulzbürger Seniorinnen und Senioren sind aufgerufen, sich als Wahlkandidaten zur Verfügung zu stellen.

[Weiterlesen ... Kandidatinnen und Kandidaten für Wahl zum Seniorenbeirat gesucht](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. Januar 2021

[Gemeinde Henstedt-Ulzburg führt erste Gremiensitzungen als Videokonferenz durch](#)



Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg wird im Februar erste Gremiensitzungen als Videokonferenzen abhalten. Darauf haben sich Bürgermeisterin Ulrike Schmidt und die Fraktionsvorsitzenden gemeinsam verständigt. Die Gemeindeordnung sowie die Hauptsatzung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg wurden im vergangenen Jahr dahingehend geändert, dass Gremiensitzungen als Videokonferenz im Ausnahmefall möglich sind.

[Weiterlesen ... Gemeinde Henstedt-Ulzburg führt erste Gremiensitzungen als Videokonferenz durch](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 25. Januar 2021

[Sternsinger bringen Segen in das Rathaus Henstedt-Ulzburg](#)



Normalerweise haben sie ihren großen Auftritt am Beginn eines jeden Neujahrsempfangs: die Kinder und Jugendlichen, die als Sternsinger der katholischen Gemeinde St. Hedwig den Segen ins Rathaus bringen. Der vielstimmige Kinderchor begleitet auf der Gitarre von Pastor Mathias Krüger von der Kreuzkirche zaubert dem Publikum Jahr für Jahr ein Grinsen ins Gesicht – und sorgt für gern gesehene Großzügigkeit bei der anschließenden Spendensammlung.

[Weiterlesen ... Sternsinger bringen Segen in das Rathaus Henstedt-Ulzburg](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 21. Januar 2021

IGEK-Ausschuss am 25. Januar 2021 fällt aus

Der für den 25. Januar 2021 vorgesehene IGEK-Ausschuss entfällt. Darauf haben sich der Ausschussvorsitzende Michael Meschede (CDU) und die Gemeindeverwaltung verständigt. Die Ausschusssitzung soll zu einem späteren Zeitpunkt – möglicherweise dann auch als Videokonferenz – nachgeholt werden.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 14. Januar 2021

[7 weitere PIA \(praxisintegrierte Ausbildung\)-Stellen im Eigenbetrieb KiTa HU ab Sommer 2021 verfügbar](#)

Der Eigenbetrieb Kindertagesstätten Henstedt-Ulzburg sucht interessierte und motivierte Bewerberinnen und Bewerber für die Ausbildung zum/zur staatlich anerkannten Erzieher/Erzieherin.

Es handelt sich um eine praxisintegrierte Ausbildung, d.h. die schulische Ausbildung findet an drei Tagen in der Woche im BBZ Bad Segeberg oder BBZ Norderstedt und die praktische Ausbildung an zwei Tagen in der Woche in einer Einrichtung des Eigenbetriebes statt. Ausbildungsbeginn ist der 1. August 2021.

[Weiterlesen ... 7 weitere PIA \(praxisintegrierte Ausbildung\)-Stellen im Eigenbetrieb KiTa HU ab Sommer 2021 verfügbar](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 13. Januar 2021

[Ab sofort: Gemeindebücherei und –mediothek bietet Abholdienst für Bücher und Medien an](#)



—

Durch die seit 11. Januar 2021 geltende Landesverordnung ist es der Gemeindebücherei und mediothek Henstedt-Ulzburg erlaubt, einen Abholdienst von Büchern, CDs, DVDs etc. anzubieten!

[Weiterlesen ... Ab sofort: Gemeindebücherei und –mediothek bietet Abholdienst für Bücher und Medien an](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 12. Januar 2021

[Stellungnahme der Gemeinde Henstedt-Ulzburg zum Vorschlag der örtlichen FDP für ein gemeindliches Corona-Testzentrum](#)

Die FDP Henstedt-Ulzburg hat den Vorschlag gemacht, ein Corona-Testzentrum in Henstedt-Ulzburg

einzurichten, in dem sich testwillige Personen auf Kosten der Gemeinde einem Corona-Antigen-Schnelltest unterziehen können. Betreiberin des Testzentrums soll die Gemeinde Henstedt-Ulzburg sein. Die Gemeinde soll hierfür ein öffentliches Gebäude sowie das Personal (möglicherweise in Kooperation mit der Paracelsus-Klinik, Apotheken, Ärzteschaft und der Feuerwehr) zur Verfügung stellen und außerdem die Kosten für die Corona-Antigen-Schnelltests übernehmen. Testwillige Personen sollen sich bis zu 3x wöchentlich unentgeltlich auf Kosten der Gemeinde testen lassen können.

[Weiterlesen ... Stellungnahme der Gemeinde Henstedt-Ulzburg zum Vorschlag der örtlichen FDP für ein gemeindliches Corona-Testzentrum](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 11. Januar 2021

[Eigenbetrieb Kindertagesstätten Henstedt-Ulzburg zieht im Januar keine KiTa-Gebühren ein](#)

Vor dem Hintergrund des verlängerten Lockdowns bis Ende Januar 2021 und der damit verbundenen Schließung von Kindertagesstätten hat das Land Schleswig-Holstein bereits angekündigt, die Kosten für die KiTa-Gebühren den KiTaträgern zu erstatten. Nach ersten Informationen soll das Verfahren analog zu den Erstattungen der KiTa-Gebühren im Frühjahr 2020 erfolgen.

[Weiterlesen ... Eigenbetrieb Kindertagesstätten Henstedt-Ulzburg zieht im Januar keine KiTa-Gebühren ein](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 11. Januar 2021

[380kV-Ostküstenleitung – Henstedt-Ulzburg bekräftigt Ablehnung der Trassenführung durch die Großgemeinde](#)

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg lehnt die Trassierung der 380kV-Ostküstenleitung durch den Ort weiterhin ab. Dies bekräftigten Bürgermeisterin Ulrike Schmidt, die Fraktionsvorsitzenden sowie die beiden Henstedt-Ulzheimer Landtagsabgeordneten Stephan Holowaty (FDP) und Ole-Christopher Plambeck (CDU) nach einem gemeinsamen Gespräch. Seit 4. Januar sind die Planfeststellungsunterlagen im Internet einsehbar und liegen in den betroffenen Kommunen in den Rathäusern aus.

[Weiterlesen ... 380kV-Ostküstenleitung – Henstedt-Ulzburg bekräftigt Ablehnung der Trassenführung durch die Großgemeinde](#)

Seite 7 von 7

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- 7